

06.08.2022 15:29

Johannes Justus dankt den Mitarbeitern RR-Bundescamp: BFP-Präses zu Besuch



Präses Johannes Justus (Mitte) mit seiner Frau, Vizepräses Frank Uphoff und den Verantwortlichen des Royal Rangers Bundescamp in Gotha (Bild: Royal Rangers)

Gotha (fu) - Am Donnerstagnachmittag (4.8.) hat der Präses des **Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden** (BFP), Johannes Justus das Bundescamp der Royal Rangers in Gotha besucht. Gemeinsam mit seiner Frau Irene und Vizepräses Frank Uphoff sprach er in einem Treffen mit allen Ressortleitern des Bundescamps diesen den Dank des BFP aus für die geleistete Arbeit, allen Einsatz und das Herz, das die Mitarbeiter in das Camp investiert haben. Anschließend gab es einen Fototermin vor der Kulisse des Camps.

"Immer wenn ein Mensch zu Christus findet, berührt der Himmel die Erde. Das ist hier auf dem Camp tausendfach geschehen", setzte der Präses in seiner kurzen Ansprache im zentralen Campbüro auf das, was ihm freudig berichtet worden war. Er hob von seiner Seite die gute Zusammenarbeit der Leitung der Royal Rangers mit dem Vorstand des BFP hervor. Die Royal Rangers gehören als Bundeswerk zum BFP.

In einem kleinen Rundgang hatte er sich ein eigenes Bild vom Camp gemacht. "Mir kommen wirklich die Tränen der Freude, wenn ich sehe, was ihr hier geleistet habt und welche

Auswirkungen das hat."

Kleine Abkühlung

Am Freitag hatte es vom Wetter her eine kleine Abkühlung durch kurze Regenschauer gegeben, was hochwillkommen war. Die Hitze der letzten Tage hatte für das Campleben erhebliche Herausforderungen mit sich gebracht. Wenn man bedenkt, dass auf dem Campgelände etwa 4.000 Lagerfeuer unterhalten werden, dann kam der Regen genau zur rechten Zeit. Sonst wäre womöglich die Waldbrandgefährdungsstufe hochgesetzt worden, was Feuer unmöglich gemacht hätte. Mittlerweile scheint in Gotha wieder herrlich die Sonne.

Erfüllt sein

Abends ging es dann im "Makan" (das ist die Arena, wo alle Teilnehmer zusammenkommen) unter dem Motto "Erfüllt sein" um die Kraft des Heiligen Geistes für jeden Pfadfinder und Mitarbeiter. RR-Bundesleiter Peter Lehmann veranschaulichte das, indem er sich voll in den Kanal von Venedig in der Bühnendekoration stürzte. "Lade den Heiligen Geist ganz in dein Leben ein, gib dich ihm ganz hin und warte nicht nur ein wenig im Wasser herum", forderte er die Royal Rangers auf.

Der Abend schloss mit einer intensiven Lobpreiszeit für die älteren Pfadfinder. Man darf gespannt sein, welche Auswirkungen dieser Thementag haben wird.

Weitere Infos und Bilder: www.bundescamp.de

[Zurück](#)